

Liga de fútbol en el I.E.S Juan Goytisolo.

Autor Maria Teresa Caparros
miércoles, 21 de diciembre de 2011

En Carboneras (Almería), durante los recreos, los cursos de todo el instituto desde 1º de ESO hasta 2º de Bachiller hacen una liga de fútbol.

Desde que empezó, el curso los alumnos del I.E.S. Juan Goytisolo vienen haciendo un liga de fútbol en la que pueden participar todos los niveles; aunque también hacen una liga de baloncesto. En la liga de fútbol los alumnos le ponen nombres a sus equipos como: Los 5 Fantásticos, los Bob Esponja, etc. En el campo hay 5 jugadores distribuidos por el capitán del equipo. Al equipo que gane le dan un trofeo. Todos los alumnos del centro siempre están viendo todos los partidos en las gradas, ya sean de baloncesto o de fútbol.